



Institutions & Stratégies News

10-2016

Des nouveaux contrats

Institutions & Stratégies a signé trois nouveaux contrats dans les domaines de l'industrie pharmaceutique, de l'environnement nautique et de l'aménagement du territoire pour collectivité locale.

L'accompagnement de nos clients s'appuie sur une expertise juridique approfondie en droit européen public des affaires et systèmes financiers européens et internationaux ainsi que sur un réseau de professionnels (consultants, chercheurs, industriels ou institutionnels

New contracts

Institutions & Strategies has signed three new contracts in the fields of pharmaceutical industry, nautical environment and local development.

The support of our customers is based on deep legal expertise in European business public law and European and international financial systems, as well as a network of professionals (consultants, researchers, industrial or institutional).



**THE
WORLD
BANK**

Institutions & Stratégies à la Banque Mondiale

Institutions & Stratégies sera présent à la semaine annuelle de Droit, Justice et Développement à la Banque Mondiale

Ce sera l'occasion de défendre certains demandes de financements auprès des services instructeurs tant à la Banque mondiale que les organisations financières internationales présentes à Washington. Vous avez un projet à soumettre aux financements internationaux? Nous pouvons le soutenir en direct à Washington.

Institutions & Strategies at the World Ban

Institutions & Strategies will attend the annual week of Law, Justice and Development at the World Bank.

It will be an opportunity to defend funding applications at the World Bank and other international financial organizations operating in Washington. Do you have a project? We can support your project in Washington.



- Institutions & stratégies désormais qualifié OPQCM

Le cabinet Institutions & Stratégies est désormais qualifié OPQCM (Office professionnel de qualification des conseils en Management) pour ses services Finances et assurances.

[En savoir plus](#)

- Institutions & strategies now qualified OPQCM

Institutions & Strategies is now qualified OPQCM (French Professional Service of Qualification of Advices in Management) for its Finance and insurance services.

[Learn more](#)



- ECCO Symposium #13 – 20 & 21 October 2016 – Euronaval, Paris-Le Bourget

Institutions & Stratégies interviendra lors du prochain symposium ECCO (European Club for Countertrade & Offset) qui aura lieu le 20 et 21 October 2016 à l'Euronaval, Paris-Le Bourget.

L'intervention portera sur une analyse comparative entre ce que l'Europe donne en subventions aux pays offsteurs et ce que ces pays demandent des Européens en termes des compensations directes (localisation, transfert de technologie).

- ECCO Symposium #13 – 20 & 21 October 2016 – Euronaval, Paris-Le Bourge

Institutions & Strategies will take part in the 13 th ECCO (European Club for Countertrade & Offset) Symposium, on October 20 and 21 at the Euronaval, Paris-Le Bourget.

The intervention will focus on a comparative analysis of what Europe has to offer in terms of donations to purchaser countries who require offsets and what purchaser countries require from European companies in terms of direct offsets (localisation, transfert of technology).



Institutions & Strategies

Institutions et stratégies guide les PME et les grandes entreprises industrielles à identifier et à accéder à des programmes nationaux, européens et multilatéraux de soutien à l'innovation.

Institutions & Strategies guides SMEs and Large industrial companies to identify and access national, European and Multilateral programs that support innovation.

Visitez notre site internet

Ce communiqué est édité par Institutions&Stratégies. En application du code de la propriété intellectuelle, toute reproduction totale ou partielle est strictement interdite sans autorisation écrite d'Institutions&Stratégies. N° Siret: 805 234 630 - Code APE 7022Z

Cet email a été envoyé à {EMAIL}.

Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur Institutions & Stratégies.

[Se désinscrire](#)

Envoyé par



© 2016 Institutions & Stratégies